



29 mai 2025

Le Panama rejoint le Atlantic Centre de Lisbonne

Le Atlantic Centre (AC) a le plaisir d'annoncer que, le 29 mai, la République du Panama a officiellement adhéré en tant que 27^e État signataire.

L'adhésion du Panama représente une étape importante dans le renforcement d'une Communauté Atlantique d'intérêt, qui continue de s'étendre et de se consolider en tant qu'espace de dialogue, de coopération, de production de connaissances et de développement de capacités en matière de sécurité dans l'Atlantique.

Avec cette adhésion, l'AC renforce sa présence dans la région de l'Amérique centrale et souligne l'importance stratégique croissante de cette géographie, notamment la position bio-océanique unique de la République du Panama.

L'AC reste engagé à promouvoir la coopération multilatérale, le dialogue politique inclusif et un développement durable et sécurisé dans l'Atlantique, en soulignant la précieuse contribution que la République du Panama apporte à cette mission partagée.